
 

 

議  事  概  要 

 

 ◎  委員会の所管事務に係る調査について 

・５月２９日の代表者会議において、各会派持ち帰り検討の上、改めて協議となっていた調査項

目について、実施の有無も含めて各会派意見聴取。 

維新：府庁のデジタル化について、委員会として調査を実施したい。 

公明：所管事務調査は必要があれば実施するもので、視察もできない以上、総務常任委員会

として実施する必要のある項目はない。 

自民：昨年度の府民文化常任委員会では、調査の必要性という点でまとまった。必要性の考

えが一致しない以上、委員会として調査する必要はない。 

民主：様々なテーマがある中、府庁のデジタル化というのは、特段大きな課題とは認識して

いない。それより、府庁の建て替えについて調査したい。 

 

・意見の一致に至らないため、各会派持ち帰りの上検討し、後日改めて協議することで各会派了

承。 

 


